
qqqqq Interrogazione n. 618
presentata in data 17 gennaio 2012
a iniziativa del Consigliere Binci
“Presidente della Commissione Regionale delle Marche sull’Osservatorio
Faunistico Regionale”
a risposta scritta

Il sottoscritto Massimo  Binci, Consigliere Sinistra Ecologia Libertà,
Preso atto:
che nei giorni scorsi dalla stampa locale il Presidente della Commissione Regionale

delle Marche sull'Osservatorio Faunistico Regionale, è stato sorpreso dalle Guardie
Venatorie mentre nell'esercizio della caccia utilizzava richiami tecnologici severamente
vietati dalla legge;

che a seguito di tale evento l'Associazione ambientalista “La Lupus in Fabula” ha inviato
al Presidente della Giunta Regionale una richiesta di revoca dell'incarico a xxx yyy;

Considerato:
che chi ricopre delle cariche di garanzia dovrebbe rappresentare un riferimento ad

esempio per i cittadini;
che infrangendo le stesse regole che avrebbe dovuto far rispettare, ha delineato un

forte discredito verso l'Ente che presiede;

CHIEDE

Alla Giunta Regionale di sapere se intende provvedere alla revoca dell'incarico di
Presidente della Commissione regionale sull'Osservatorio faunistico a xxx yyy, o in caso
contrario come ritiene affrontare tale questione.


